

[S'ABONNER\(HTTPS://ABONNEMENT.LAMARSEILLAISE.FR/COMMON/CATEGORIES/1\)](https://abonnement.lamarseillaise.fr/common/categories/1)

[SE DÉCONNECTER](#)

onsemelespoir)

📍 [BDR\(HTTPS://WWW.LAMARSEILLAISE.FR/TAG/-/META/BOUCHES-DU-RHONE\)](https://www.lamarseillaise.fr/tag/-/meta/bouches-du-rhone)

[VAR\(HTTPS://WWW.LAMARSEILLAISE.FR/TAG/-/META/VAR\)](https://www.lamarseillaise.fr/tag/-/meta/var)

[VAUCLUSE\(HTTPS://WWW.LAMARSEILLAISE.FR/TAG/-/META/VAUCLUSE\)](https://www.lamarseillaise.fr/tag/-/meta/vaucluse)

[HÉRAULT\(HTTPS://WWW.LAMARSEILLAISE.FR/TAG/-/META/HERAULT\)](https://www.lamarseillaise.fr/tag/-/meta/herault)

[GARD\(HTTPS://WWW.LAMARSEILLAISE.FR/TAG/-/META/GARD\)](https://www.lamarseillaise.fr/tag/-/meta/gard)

Société

De retour, la fête des écoles a fait un gros carton

Après 6 ans d'absence, l'événement festif qui rassemble 90 000 élèves et personnels des écoles a investi le Vieux-Port. Un plébiscite côté enfants et parents.

MYRIAM GUILLAUME(/TAG/-/META/ MYRIAM-GUILLAUME) / MARSEILLE(/TAG/-/META/ MARSEILLE) / 22/06/2025 | 16H50



« *C'est trop bien !* ». Une phrase lâchée ça et là au gré des animations et activités gratuites qui ont égayé la journée, de l'esplanade Bargemon jusqu'au quai des Belges. La première fête des écoles de la mandature de Benoît Payan.



[S'ABONNER\(HTTPS://ABONNEMENT.LAMARSEILLAISE.FR/COMMON/CATEGORIES/1\)](https://abonnement.lamarseillaise.fr/common/categories/1)

[SE DÉCONNECTER](#)

Soit une de plus que pour Jul. Car toutes les écoles étaient invitées, publiques et privées. « *Le Plan école ne s'applique qu'au public. La fête, c'est sans distinction* », a justifié le maire. Quant au stade, « *tous les CM2 en font la visite, des pelouses aux gradins, en passant par les vestiaires* », a-t-il rappelé.

Les quais du Vieux-Port se sont transformés en un immense terrain de jeux. Ici du basket où on sensibilise au handisport, là du tir à l'arc où on teste son adresse. Boules de pétanque en main, des minots se disputent le cochonnet. « *L'année prochaine, je vous inscris au Mondial* », encourage un papa optimiste en tentant de donner quelques conseils. Sous une ombrière de tissus c'est jusqu'aux touristes qui font la sieste sur les transats. Aux côtés de sa mère qui prend « *5 minutes* » pour se poser un peu, Mélina, en CM1 à l'école Bouge, attend la parade avec impatience et assure : « *j'ai déjà fait plein de jeux, bah c'est mieux que la switch !* ».

Noémie, venue de Saint-Antoine avec sa fille de 6 ans et son petit voisin, est radieuse : « *qu'est-ce que c'est agréable ! On fait plein de rencontres, ça nous change de la plage, ça devrait être tous les jours la fête !* » Plus loin, entre les châteaux gonflables, le trampoline et la féerie des bulles de savon, Hassan et les 5 pitchounes qu'il accompagne se rafraîchissent avec les glaces offertes. « *C'est plus ouvert, plus animé qu'au Vélodrome* », apprécie-t-il.



(<https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=http://www.lamarseillaise.fr/societe/de-retour-la-fete-des-eco-gros-carton-ID18395287>)



(<https://twitter.com/intent/tweet?text=De+retour%2C+la+f%C3%A9te+des+%C3%A9coles+a+fait+un+gros+carton&url=http://www.lamarseillaise.fr/societe/de-retour-la-fete-des-ecoles-a-fait-un-gros-carton-ID18395287>)

(mailto:?subject="De retour, la fête des écoles a fait un gros carton"&body=De retour, la fête des écoles a fait un gros carton. <http://www.lamarseillaise.fr/societe/de-retour-la-fete-des-ecoles-a-fait-un-gros-carton-ID18395287>)

étiquettes

BENOÎT PAYAN (/TAG/-/META/BENOIT-PAYAN) - BOUCHES-DU-RHÔNE (/TAG/-/META/BOUCHES-DU-RHONE) -

ÉCOLES (/TAG/-/META/ECOLES) - ENFANTS (/TAG/-/META/ENFANTS) - FÊTES (/TAG/-/META/FETES) -